



COMMUNIQUE REGIONAL

Le PSU-Bretagne rappelle son opposition aux projets de recherche d'uranium en Centre-Bretagne. Après l'annonce par le Gouvernement de la réduction du programme de construction de centrales nucléaires, réduction qui reste d'ailleurs insuffisante aux yeux du PSU, il est pour le moins aberrant de préparer la mise en exploitation de minerais dont le besoin est loin d'être démontré. De plus, l'extraction de l'uranium comporte des risques insupportables pour l'environnement, et notamment des risques de pollution radio-active des eaux et des rivières, déjà plus que menacées. Elle mettra en péril l'équilibre, lui aussi précaire, de l'économie agricole de cette région. A terme, donc, les inconvénients l'emporteront sur les avantages. Par ailleurs, en ces temps de crise économique et de rigueur budgétaire, il est clair qu'il n'y aura pas de crédits pour tout à la fois; les investissements réalisés dans l'extraction d'uranium se feront au détriment d'une véritable politique de développement des énergies renouvelables; politique qui est pourtant susceptible de créer bien plus d'emplois en Centre-Bretagne que la chaîne du nucléaire; chaîne qui part de l'ouverture de mines et aboutit à la prolifération des armes atomiques en passant par la multiplication des centrales et des centres de stockage des déchets.

Le PSU-Bretagne soutien le rassemblement organisé les 4 et 5 Septembre prochain à GLOMEL par la Coordination des Comités contre les Recherches d'Uranium; il appelle ses adhérents et sympathisants ainsi que l'ensemble de la population à s'y rendre massivement.

La Direction Politique du PSU-Bretagne.

PSU _ BRETAGNE

28 Rue KERIVIN BREST 29200

PARTI SOCIALISTE UNIFIE _ FEDERATION BRETONNE